
 

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO DO COMITÊ DE SUSTENTABILIDADE 

Data: 29 de abril de 2010 

Local: auditório da ESBR (Porto Velho) 

Às 14h30, no auditório da ESBR em Porto Velho, deu início a reunião do 
Comitê de Sustentabilidade, com as boas-vindas a todos, agradecimento e 
apresentação dos presentes. Em seguida, o gerente Executivo de 
Socioeconomia, fez a apresentação sobre o Comitê e os Grupos de Trabalhos 
(GT). Citou que as Comissões, antes planejada na estrutura do Comitê, foram 
retiradas para otimizar o fluxo e aumentar a interface com os Grupos de 
Trabalhos. Foram apresentadas as pautas da primeira reunião do Comitê e a 
forma como foram trabalhadas dentro dos GT’s, assim como os 
encaminhamentos dados. O deputado Silvernani Santos solicitou a palavra 
para que o tema “consumo de drogas” entre no debate. O gerente Charles e o 
coordenador do Programa de Compensação Social, Sinoel Batista (CNEC) fez 
uma breve explanação de como o tema é conduzido dentro do Programa. O 
assunto foi encaminhado para o Comitê. A palavra foi passada para o gerente 
de Remanejamento, Marco Furini, que fez a apresentação sobre o Plano de 
Remanejamento da Usina Jirau. Reforçada que a área de abrangência do 
empreendimento é definida tecnicamente, por isso o Mamoré/ Guaporé não ser 
contemplada na AID e AIISE. Registrado que o Ramal Rio Madeira faz parte da 
Área de Influência da Usina Jirau.  O Secretário da Semepe solicita que seja 
registrada em ata a criação do Grupo de Trabalho Interministerial (GTI) em 
Rondônia. O vereador Bengala solicita que as lideranças de Mutum não 
permitam que outras pessoas, que não são legítimas, ocupem espaço na 
localidade. 

Perguntas sobre o Remanejamento: 

- Já se tem o número de proprietários na área rural e urbana? Nas áreas rurais 
a empresa vai ficar responsável pela Averbação da Reserva Legal? E nas 
áreas urbanas, terá área verde? O Ramal rio Madeira não está dentro da Área 
de Influência? Como fica a situação dos trabalhadores em Mutum-Paraná que 
chegaram recentemente? Explicar sobre a condição de o beneficiado não 
vender a propriedade por três anos.    

Os questionamentos foram todos respondidos a contento. 

Encaminhamentos 

- Tratar o tema consumo de drogas dentro do GT de Socioeconomia;  

- Sugerido que haja uma área definida dentro do Polo para os trabalhadores 
das empresas que hoje são de Mutum; 



- Sugestões do nome do Museu: Memorial do Homem de Rondônia, Memorial 
do Povo Rondoniano. 

- Agendada uma reunião extraordinária antes das reuniões dos GTs sobre a 
pesquisa desenvolvida pela Fundação Getúlio Vargas e visita ao Canteiro de 
Obras, no dia 28 de maio. 

A reunião foi encerrada às 17h. Ata será aprovada e assina na próxima reunião 
(28/05/10). A lista de presença segue anexa a este documento. 

 

 

 

 


